

Nuria. wwwwhat's new.

streetartview **

Se pueden buscar los mejores grafitis buscados por google de todo el mundo.

Google art project ***

Es un proyecto de google que permite ver obras navegando por los museos de todo el mundo como si fuera google street, visitando las salas y accediendo a las obras expuestas.

iaza ****

Es el editor de imágenes más sencillo de utilizar. Se puede convertir, editar, unir y crear composiciones.

El funcionamiento es muy sencillo: pinchas en la flecha, subes la imagen desde tu ordenador o desde una URL, e inmediatamente sube la foto y te redirige de nuevo a la portada, con dicha foto en la parte superior, para poder cambiarla y editarla como tu quieras.

whereisthepicture ***

Tomas una fotografía y automáticamente puedes agregar información por medio de metadatos a los archivos digitales, videos, sonido, sitios web en general, pero muchas veces desconocemos que contamos con este tipo de información.

360cities ***

Hay publicaciones de fotos impresionantemente grandes, la mayoría de veces son fotos panorámicas de ciudades en todo el mundo.

Pics4learning ****

Es una colección de imágenes donadas por alumnos y profesores de todo el mundo y que pueden usarse en los trabajos académicos sin miedo de violar ninguna licencia

Worldimages ***** Â Â Â Edupic *** Â Â Â loc.gov ****

Esta página es igual que la anterior pero es para buscar obras. O relacionado con trabajos de historia. Están todas en inglés.

Pdphoto ****

Puedes subir fotos, pero también está en inglés

Stock Xchng *****

Una galeria extremadamente famosa con más de 350.000 fotos de gran calidad hechas por más de 30.000 fotógrafos. También podemos usarlo para divulgar nuestras fotos, así como consultar un foro dedicado a los autores de las imágenes.

Qualitysudokus ****

Es una web, disponible en español e inglés, que permite bajar sudokus en formato pdf para poder ir solucionandolos en el mundo offline.

Tiene ocho tipos distintos de sudokus, cada uno con cuatro niveles de dificultad. Los usuarios no registrados pueden bajar un solo sudoku por pdf, los registrados pueden hasta ocho sudokus en el mismo documento.

Lamiglo ***

Pretende crear juegos educativos que podrán accederse por la web. De momento está disponible el famoso sudoku y un juego de memoria, en el que tendreis que descubrir partes de cartas recordando su posición.

Divescover ***

Se trata de una web que recopila y unifica centros de buceo de todo el mundo, sus datos de contacto y las vivencias personales de los buceadores que han pasado por ellos. Un directorio de 15000 centros de buceo internacionales y muchas más cosas. El problema es que está en inglés.

Cuestamenos *****

Es un curioso e interesante portal que nos permitirá ahorrar dinero a través de compras mucho más baratas. En la web tienes unas pestañas donde tienes las promociones que estan ahora en las tiendas, también puedes buscar las tiendas por secciones de lo que quieras ver, electronica, financia y seguros... o buscar por tu cuenta en un buscador de la página. Puedes mirar todas las tiendas sin subscribirte o puedes registrate y hacer las compras desde tu ordenador.